
 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 

Provincia di Palermo 

 

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N. 24 del Registro 

DATA: 05/05/2015 

OGGETTO: Comunicazioni del Presidente 

 

 L’anno DUEMILAQUINDICI , il giorno CINQUE  del mese di MAGGIO , dalle ore 10:12, nel Palazzo di 

Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria e in adunanza pubblica per trattare gli 

argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio comunale 

n.24101 del 29 aprile 2015, ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali. 

 

Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  

Consiglieri in carica   n° 30 

 

All’appello  nominale risulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.

1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 GIAMMARRESI GIUSEPPE x

2 AIELLO PIETRO x 17 SCARDINA VALENTINA x

3 DI STEFANO DOMENICO x 18 VELLA MADDALENA x

4 MAGGIORE MARIA LAURA x 19 AIELLO ALBA ELENA x

4 AMOROSO PAOLO x 20 CIRANO MASSIMO x

6 RIZZO MICHELE x 21 CHIELLO GIUSEPPINA x

7 TORNATORE EMANUELE x 22 AIELLO ROMINA x

8 ALPI ANNIBALE x 23 FINOCCHIARO CAMILLO x

9 GARGANO CARMELO x 24 VENTIMIGLIA MARIANO x

10 LO GALBO MAURIZIO x 25 CASTELLI FILIPPO x

11 D'AGATI BIAGIO x 26 D'ANNA FRANCESCO x

12 BARONE ANGELO x 27 GIULIANA SERGIO x

13 GIAMMANCO ROSARIO x 28 BELLANTE VINCENZO x

14 CLEMENTE CLAUDIA x 29 BAIAMONTE GAETANO x

15 MAGGIORE MARCO x 30 PALADINO FRANCESCO x

 

Consiglieri presenti  n. 22         Consiglieri assenti n. 08 

 

 Constatata la presenza del numero legale, assume la Presidenza Claudia Clemente. 

 Partecipa il Vice Segretario Costantino Di Salvo 



 

 

 

 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 

Provincia di Palermo 

Verbale della Seduta 

 

- Seduta Ordinaria del Consiglio Comunale; 

- Adunanza  Pubblica; 

- Partecipa il Vice Segretario Generale del Comune, dott. Costantino Di Salvo. 

- Per l’Amministrazione, sono presenti l’Assessore Puleo Maria, l’Assessore Balistreri Rosanna  e 

l’Assessore Maria Laura Maggiore. 

  

Nominati scrutatori i Consiglieri: 

 

-  Tornatore Emanuele 

-  D’Anna Francesco  

-  Bellante Vincenzo 

 

giusta verbale n. 23 dell’odierna seduta. 

 

   

Il Presidente Claudia Clemente pone in trattazione il punto n. 2 dell’ordine del giorno avente 

ad oggetto “Comunicazioni del Presidente” e dà lettura delle seguenti note pervenute alla 

Presidenza: 

- Nota prot. n.17175 del 30/03/2015 del Consigliere Vella Maddalena “Comunicazione 

dichiarazione di indipendenza dal M.5.S.” (all.1); 

- Nota prot.n.17187 del 30/03/2015 del Consigliere Cirano M. e Vella M. “Costituzione di un nuovo 

gruppo consiliare (all.2); 

- Nota prot. n. 24094 del 29/04/2015 del Consigliere Massimo Cirano “Comunicazione su 

dotazione divise e armi al Corpo di vigili urbani”  (all.3); 

- Nota prot. n. 24096 del 29/04/2015 del Consigliere Massimo Cirano “Comunicazione su assenza 

di regolamento su stadio comunale” (all.4);  

- Nota prot. n. 24098 del 29/04/2015 del Consigliere Massimo Cirano “Comunicazione su 

legittimità  dell’insediamento del Commissario ad acta geom.Traina” (all.5);  

- Nota prot. n. 24906 del 04/05/2015  del M.5.S. “Comunicazione – il M5S aderisce allo sciopero 

contro il DDL buona scuola” (all.6); 

- Nota prot. n. 18180 del 03/04/2015  del Consigliere Tripoli Filippo M. “Fuoriuscita gruppo e 

dichiarazione di indipendenza dal gruppo UDC-NCD”  (all.7); 

- Nota prot. n. 23458 del 28/04/2015 del Consigliere Alpi Annibale “Accettazione adesione 

tecnica del consigliere Tripoli F.al gruppo consiliare Insieme per Bagheria” (all.8); 

- Nota prot. n. 23462 del 28/04/2015 del Consigliere Tripoli F. “Adesione tecnica al gruppo 

consiliare – Insieme per Bagheria” (all.9);  



- Nota prot. n.25088 del 04/05/2015 del Consigliere Vella Maddalena Presidente Prima C/C 

“Comunicazione su ripetuta assenza del Segretario Generale in Prima Commissione consiliare” 

(all.10) 

 

Si apre la discussione generale sulle comunicazioni. 

 

 Entra l’Assessore/Consigliere Maggiore M.L. ed il Consigliere Giammanco (presenti VENTIQUATTRO). 

 

Consigliere Vella Maddalena: legge la nota riguardante le dimissioni dal gruppo Movimento Cinque 

Stelle (all.11). Esprime delusione riguardo la mancata votazione della straordinarietà ed urgenza 

dell’ultima seduta di Consiglio Comunale nonostante sia stata stabilita in conferenza dei capigruppo  

da tutti i gruppi politici presenti, compreso il capogruppo del Movimento Cinque Stelle. Prosegue 

parlando della comunicazione del Consigliere Cirano sullo stadio comunale e dell’audizione avuta 

con il Sindaco, detentore della delega. A seguito dell’incontro avuto con il Sindaco, da cui è emersa 

una presunta irregolarità sulla gestione dello stadio comunale e dalla quale risulta che alcune 

associazioni sportive hanno la gestione dello stadio senza alcun legittimo procedimento 

amministrativo, la I^ Commissione consiliare ha inviato una nota agli uffici di Presidenza, Segretario, 

Sindaco e dirigente competente per avere chiarimenti in merito. Premette inoltre che il regolamento 

in questione è in elaborazione in I^ Commissione consiliare. In merito ai regolamenti del Consiglio 

Comunale e Cimiteriale, che attendono di essere completati, chiede al Segretario Generale ed alla 

dott.ssa  Picciurro di rispettare gli appuntamenti presi al fine di permettere alla Commissione consiliare 

di andare avanti con i lavori. 

 

Consigliere Gargano Carmelo: In merito alla comunicazione del Consigliere Cirano sul regolamento 

dello stadio comunale rassicura i cittadini, in qualità di componente della I^  Commissione consiliare, 

sul fatto che il regolamento de quo è pressoché ultimato. Per quanto riguarda la comunicazione del 

Consigliere Vella sulla continua assenza del Segretario Comunale in commissione, esprime forte 

rammarico perché ritiene che ciò porterebbe a pensare che i temi affrontati non siano considerati 

sufficientemente importanti. Considera molto coraggiosa la scelta di fuoriuscita dal Movimento 

Cinque Stelle da parte del Consigliere Vella ed invita altri consiglieri del Movimento a denunciare 

eventuali atti di arroganza politica perché è evidente che le scelte adottate all’interno non sono 

partecipate a tutto il gruppo. Sostiene che il Sindaco arriva a sostituirsi alla legge ed a tal proposito 

ricorda la diffida della Regione sulla vicenda COINRES. Rinnova pertanto le congratulazioni al 

Consigliere Cirano ed al Consigliere Vella per il coraggio dimostrato. 

 

Consigliere Giammanco Rosario: si scusa con la Città riguardo l’ultimo Consiglio Comunale in cui non si 

è votata la straordinarietà e l’urgenza nonostante sia stata concordata in conferenza dei capigruppo. 

Inoltre critica le modalità di fissazione dell’orario di convocazione del consiglio straordinario ed 

urgente, adottato durante la conferenza dei capigruppo e poi appositamente modificato dal 

Presidente, in quanto fanno presupporre che tale spostamento sia stato finalizzato a favorire i 

Consiglieri della maggioranza, evidentemente impossibilitati ad essere presenti in aula all’orario 

inizialmente previsto. Preannuncia infine che non parteciperà più alle riunioni dei capigruppo a causa 

del comportamento da “fascista” del Presidente Clemente. 

 

Entra il Consigliere D’Agati e simultaneamente esce il Consigliere Rizzo (presenti VENTIQUATTRO) 

 

Consigliere D’Anna Francesco: interviene sulla comunicazione relativa all’adesione da parte del 

gruppo del Movimento Cinque Stelle  in data odierna allo sciopero contro il DDL Buona Scuola. Legge  

e afferma di condividere in toto quanto scritto in un post da una collega riguardo la riforma della 

Buona Scuola che andrebbe a modificare quanto regolamentato sino ad oggi. 

 

Consigliere Cirano Massimo: condivide l’intervento del Consigliere D’Anna in quanto incentrato su 

problematiche reali del Paese. Circa le comunicazioni presentate dallo stesso preferisce soffermarsi su 

quella relativa alla legittimità dell’insediamento del Commissario ad acta geom. Traina poiché ritiene 



che, qualora  la nomina non fosse regolare, creerebbe un danno alla Città e spera di avere nel più 

breve tempo la risposta al riguardo, anche scritta, da parte del Segretario Generale. In ordine alla 

comunicazione sullo stadio comunale sostiene che oltre al regolamento servirebbe anche un 

regolamento per la gestione utilizzando personale interno di fascia A. Sulla comunicazione 

concernente le divise e le armi del Corpo dei vigili urbani ritiene che oggi le figure non sono 

riconoscibili in quanto non provvisti di vestiario adeguato che li contraddistingua ed inoltre propone 

visite mediche specialistiche per la detenzione delle armi. 

     

Entrano i Consiglieri Rizzo e Tripoli (presenti VENTISEI) 

 

Consigliere Maggiore Marco: rivolge un plauso al Consigliere D’Anna in merito al suo intervento sulla 

Buona Scuola in quanto sottolinea di vivere la scuola dall’interno e dunque di sapere davvero cosa 

occorra alla scuola italiana; essendo tra le persone che sono passate per il limbo del precariato e 

tutt’oggi, dopo anni di carriera, corsi di aggiornamenti, rapporti fiduciari con gli alunni afferma di 

sentire la poltrona traballare.  Considera inconcepibile un paese che decida di tagliare e riformare 

l’istituzione concedendo poteri assoluti ai prèsidi. Riguardo il consiglio di giorno 30 aprile u.s. recita l’art. 

34 comma 6 del regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale specificando che la 

conferenza dei capigruppo non entra nella decisione della convocazione del Consiglio Comunale in 

sessione straordinaria ed urgente; chiede che si prenda atto che nessun componente del gruppo 

Movimento Cinque Stelle né alcun gruppo consiliare può stabilire la convocazione di un Consiglio 

Comunale. Esprime dispiacere nel dover prendere atto che dopo tanti anni una forza politica come 

l’U.D.C. esca dal Consiglio Comunale di un paese storicamente democristiano. Sulla comunicazione 

della fuoriuscita dal gruppo Movimento Cinque stelle dei Consiglieri Cirano e Vella e sul loro passaggio 

al nuovo gruppo Indipendenti per Bagheria ritiene che la decisione sia stata vagliata 

democraticamente. Chiude ricordando l’immane strage degli immigrati sui nostri mari ed auspica che 

a Bagheria qualsiasi deriva razzista, xenofoba, rimanga lontana in quanto la Sicilia da sempre è stata 

un paese di emigranti ed è cresciuta grazie ai diversi popoli che hanno impiantato differenti culture; 

inoltre rimarca la condizione di tali immigrati i quali sono vittime della fame determinata  dai popoli 

occidentali. 

 

Entra il Consigliere Barone (presenti VENTISETTE) 

 

Consigliere Tornatore Emanuele: ricollegandosi all’intervento del Consigliere Maggiore sulla Buona 

Scuola si dice d’accordo con lo sciopero indetto per protestare contro la riforma Renzi poiché ritiene 

che ciascun cittadino abbia il diritto di far sentire la propria opinione. Manifesta solidarietà al 

Consigliere D’Anna, a tutti i docenti,  al personale ATA nonché ai prèsidi. Comunque afferma di non 

concepire il fatto che il gruppo del Movimento Cinque Stelle si schieri contro la riforma della scuola e 

assuma un atteggiamento di pubblica contestazione dato che ha fatto del curruculm l’emblema 

della legalità, della trasparenza e dell’onestà. Afferma di aver sempre combattuto l’idea del 

curriculum e la parte politica che ha appoggiato tale opinione è stata sempre accusata di fare 

politica clientelare. Sulla comunicazione relativa ai vigili urbani si sofferma sulla situazione di caos che 

persiste su Corso Umberto nonché ad Aspra lungo Piano Stenditore. Sul problema dello stadio 

comunale, a tutela dell’Ente nonché delle realtà associative che fruiscono dell’impianto sportivo, 

sostiene che sono stati invitati il Segretario Generale ed il Sindaco a regolamentare la situazione fino a 

quando non sarà redatto un regolamento appropriato. Conclude augurando buon lavoro al nuovo 

gruppo consiliare Indipendenti per Bagheria composto dai Consiglieri Vella e Cirano ed esprime 

solidarietà al Consigliere Vella per gli insulti ricevuti a seguito della propria fuoriuscita dal gruppo del 

Movimento Cinque Stelle. 

 

Entra il Consigliere Aiello P.  (presenti VENTOTTO) 

 

Consigliere D’Agati Biagio: si complimenta con il Consigliere Tornatore per quanto detto in riferimento 

alla Buona Scuola ed in particolare, sulla questione dei curricula della manovra Renzi, considera un 

paradosso che il gruppo Movimento Cinque Stelle sia contrario a tale manovra visto che il Sindaco ha 



privilegiato questo sistema nella ricerca dei propri collaboratori amministratori. In riferimento al 

Consiglio Comunale di giorno 30 aprile reputa alquanto antidemocratico il fatto di non confrontarsi 

nella sede istituzionale preposta; afferma che votando la non straordinarietà ed urgenza del Consiglio 

in questione, i componenti della maggioranza hanno di fatto ritenuto non utile l’ordine del giorno. 

Riferisce di aver voluto fare alcune domande al Sindaco, dalla conferma della fuoriuscita dal COINRES 

all’accordo quadro, ma comprende che non è il Consiglio adeguato per poter discutere di tali 

argomenti. Formula altresì sentiti auguri al Consigliere Tripoli per la fuoriuscita dal gruppo NCD e 

l’appartenenza al gruppo Insieme per Bagheria, ritenendola scelta ragionata e ponderata; si 

complimenta anche con i Consiglieri Vella e Cirano per aver aderito al nuovo gruppo consiliare 

Indipendenti per Bagheria. In merito alla comunicazione sui vigili urbani si dice d’accordo sull’acquisto 

delle divise dei vigili urbani in quanto ritiene che debbano essere visibilmente riconosciuti e qualificati 

in Città. A suo avviso la divisa dei vigili potrebbe essere un segnale per tutti i cittadini i quali 

indecorosamente non rispettano gli orari per il conferimento dei rifiuti o lasciano i sacchetti della 

spazzatura fuori dai contenitori. In riferimento all’utilizzo dello stadio comunale nutre forti dubbi di 

trasparenza da parte del gruppo del Movimento Cinque Stelle che permette ad associazioni sportive 

di utilizzare l’impianto. 

 

 Esce il Consigliere Bellante ed entra il Consigliere Lo Galbo (presenti VENTOTTO) 

 

Consigliere Tripoli Filippo: Sulle comunicazioni della odierna seduta ritiene che ci siano temi molto gravi 

in cui viene evidenziato l’atteggiamento illegittimo ed illegale da parte del Sindaco Cinque e 

dell’Amministrazione. Sul tema dello stadio comunale sottolinea che il Sindaco ha additato l’operato 

dei suoi predecessori dichiarando illegittimo l’utilizzo  senza alcun regolamento dello stadio comunale 

ed ha rassicurato la Città sull’affidamento dell’impianto sportivo secondo quanto stabilito dalla legge 

e tuttavia, a distanza di dieci mesi, non esiste ad oggi alcun regolamento ed il Sindaco in maniera 

privatistica ha affidato l’utilizzo dello stadio ad associazioni sportive senza alcun corrispettivo. Chiede 

formalmente al Sindaco ed agli assessori comunali presenti la chiusura dello stadio comunale e la 

cessazione dell’utilizzo illegittimo e senza alcun regolamento da parte delle associazioni sportive 

ritenendo vergognoso tale utilizzo privato di beni pubblici. In merito alla comunicazione 

sull’insediamento del Commissario ad acta Traina chiede spiegazioni sulla legittimità dell’atto. Sulla 

comunicazione riguardante i vigili urbani, che svolgono un servizio di tutela e garanzia per la Città, 

ritiene che costoro debbano essere messi nelle condizioni di poter svolgere bene il proprio ruolo; oltre 

alle divise la comunicazione fa riferimento ai mancati controlli medici periodici senza i quali 

probabilmente sarebbe vietata la detenzione delle armi. Chiude l’intervento ribadendo la richiesta di 

chiusura immediata dello stadio comunale. 

 

Rientra il Consigliere Bellante (presenti VENTINOVE) 

 

Consigliere Barone Angelo:  apre una piccola parentesi sulla convocazione del Consiglio Comunale di 

giorno 30 aprile u.s. contestando l’operato del Presidente in quanto durante la seduta della 

capigruppo era stato stabilito di convocare il Consiglio alle ore 15.00 ed invece il Consiglio viene 

convocato alle ore 18.00. Sulla comunicazione relativa allo stadio comunale sottolinea come non si 

voglia parlare dell’utilizzo illegittimo dell’impianto da parte di associazioni sportive mentre sulle 

condizioni disperate di un cittadino che ha abusivamente abitato all’interno dell’autoparco 

comunale si è tenuto un Consiglio Comunale. In merito alla comunicazione sui vigili urbani ritiene che i 

componenti di tale corpo, senza divise e senza armi, non siano visibilmente riconosciuti; propone di 

riorganizzare il comando. Rileva con dispiacere l’assenza del Sindaco e dell’Assessore ai LL.PP.  

ritenendoli giustificabili solamente ove fossero nelle sedi competenti  per risolvere l’emergenza idrica 

del Paese.  

 

Consigliere Di Stefano Domenico: prima di trattare le comunicazioni, rivolgendosi al Presidente del 

Consiglio Comunale, ricorda che tre quarti del paese di Bagheria sono sprovvisti di acqua e qualche 

mese addietro è stata votata una delibera relativa al servizio idrico.  Sottolinea che, sollevando alcune 

perplessità legittime, assieme al Consigliere Tornatore,  in attesa della definizione della fuoriuscita 



dall’AMAP avevano richiesto le opportune modalità di gestione per far fronte ad eventuali imprevisti.  

Riguardo la mancata votazione da parte del gruppo di maggioranza sulla straordinarietà ed urgenza 

del Consiglio Comunale del 30 aprile u.s. avente ad oggetto la questione rifiuti nonché le gabbie 

ecologiche, esprime disappunto sottolineando che tale seduta era stata convenuta tra i vari gruppi 

consiliari in conferenza dei capigruppo a seguito di una richiesta sottoscritta da sei consiglieri comunali 

di minoranza. Si complimenta con i Consiglieri Vella e Cirano per aver dichiarato la propria 

indipendenza e per il fatto che coerentemente al programma presentato dal gruppo Movimento 

Cinque Stelle continuano a portare avanti i loro ideali. Ricorda che,  parecchi mesi fa, durante una 

seduta della III^ Commissione consiliare, personalmente ha chiesto  al Segretario Comunale un parere 

sulla legittimità della nomina del Commissario ad acta Traina, il quale sta assumendo dei 

provvedimenti per conto del Comune di Bagheria  ed ad oggi non ha ricevuto alcuna risposta; 

richiesta avanzata anche da altri consiglieri comunali i quali sollevano numerose perplessità sulla 

nomina nonché sugli eventuali danni arrecati a seguito dei provvedimenti assunti. 

 

Consigliere Giammarresi Giuseppe: esordisce porgendo gli auguri a chi ha cambiato casacca ed a 

chi ha cambiato ideali. In merito alla questione dello stadio comunale sottolinea che oltre ad essere 

consigliere comunale lo stesso rappresenta un’associazione sportiva che è la prima per gli iscritti a 

Palermo e la terza in Sicilia. Sottolinea che si parla tanto dell’utilizzo illecito dello stadio comunale ma 

nessun consigliere rivolge un plauso alle squadre vincitrici di campionati che si allenano all’interno 

dell’impianto sportivo e personalmente si complimenta in particolare con la squadra Aspra. E’ 

d’accordo a regolamentare l’utilizzo dei beni pubblici ed anticipa che l’associazione sportiva che in 

prima persona rappresenta ha già fatto richiesta scritta di utilizzo.  Condivide la proposta relativa alle 

divise dei vigili urbani in quanto ritiene che debbano essere riconoscibili dalla cittadinanza . 

 

Consigliere Aiello Pietro: inizia l’intervento porgendo gli auguri ai Consiglieri Vella e Cirano ed 

evidenziando che la comunicazione sulla costituzione del nuovo gruppo risale al 30 marzo u.s. mentre 

oggi ci si ritrova a fare gli auguri al neo gruppo che opera già da circa un mese in maniera attenta ed 

eccellente, a causa alla inadeguatezza della conduzione e gestione dei lavori d’aula da parte del 

Presidente del Consiglio che non consente di affrontare in maniera ordinata e tempestiva le diverse 

emergenze che affliggono il territorio di Bagheria. Formula inoltre gli auguri al Consigliere Tripoli  il quale 

insieme al Consigliere Alpi ha deciso di prestare la propria attività politica all’interno del gruppo 

Insieme per Bagheria.  Riprende il tema sull’emergenza idrica puntualizzando che interi quartieri hanno 

problemi di erogazione d’acqua già da diverse settimane ed i residenti disperati, non riuscendo ad 

avere un dialogo con l’Amministrazione, si rivolgono alle forze dell’Ordine per conoscere le modalità 

per fissare un incontro con il Sindaco o assessore o dirigente competente. Invita gli assessori presenti 

ad aprire uno sportello informativo per poter dare risposte concrete ai cittadini esasperati 

dall’emergenza idrica. Sulla comunicazione del Consigliere Cirano relativa all’utilizzo dello stadio 

comunale fa presente che la I^ Commissione consiliare sta elaborando un regolamento  sull’utilizzo 

dell’impianto a seguito della richiesta di alcuni consiglieri della minoranza, evidenziando che la scorsa 

amministrazione aveva preparato una bozza pronta per essere approvata ma comprensibilmente i 

consiglieri neo eletti hanno ritenuto opportuno redigerne uno nuovo secondo le attuali esigenze. 

Contestualmente sono stati convocati in I^ Commissione il Sindaco ed il responsabile del servizio; 

dall’audizione si è appreso che la gestione oggi è di natura privatistica, non risulta alcun 

procedimento amministrativo di affidamento dell’impianto ad alcuna associazione sportiva privata e 

ad altri enti. Di fronte a ciò la I^ Commissione ha evidenziato il pericolo che questa gestione 

assolutamente privatistica ed illegittima possa creare un danno all’Ente in quanto l’associazione 

affidataria potrebbe reclamare il rimborso delle spese sostenute per l’impianto. Si augura che in virtù di 

questo confronto nei prossimi giorni il Sindaco ed il Segretario generale chiedano personalmente di 

poter relazionare sulla questione dell’affido illegittimo dell’impianto sportivo.   

 

Consigliere Lo Galbo Maurizio: si dice amareggiato per quanto accaduto durante il Consiglio 

Comunale del 30 aprile; riferisce che la convocazione è stata avallata dal Presidente del Consiglio e lo 

stesso vi ha fatto ostruzionismo. Chiede le dimissioni del Presidente sottolineando che è stato sfiduciato 

dagli stessi consiglieri di maggioranza nel momento in cui non hanno votato la straordinarietà.  Fa 



presente la mancanza di acqua nel territorio bagherese e l’opportunità di cogliere l’occasione per 

sospendere l’odierno Consiglio Comunale al fine di chiarire alla Città cosa l’Amministrazione intenda 

fare per risolvere il problema. Prosegue ribadendo che chi è interessato in prima persona nella 

vicenda dello stadio comunale è opportuno che stia in silenzio o restituisca l’affidamento 

dell’impianto in attesa del regolamento. Rivolge gli auguri ai Consiglieri Vella e Cirano per la scelta 

compiuta auspicando per loro un buon lavoro. 

 

Consigliere Rizzo Michele: prende atto dell’intervento del Consigliere Giammarresi e ritiene fuori luogo 

la sua esternazione in quanto induce a intuire che ci sia stato un accordo con l’Amministrazione. 

Sottolinea che nessun consigliere di minoranza e maggioranza ha messo in discussione i risultati 

ottenuti dalle squadre allenate dall’Associazione Fortitudo e nell’occasione gli esprime i più sentiti 

ringraziamenti poiché svolge un ruolo didattico sportivo d’eccellenza sia a livello provinciale che 

regionale.  Puntualizza che la questione dello stadio comunale è allo studio della I^ Commissione ed i 

consiglieri hanno interesse a tutelare l’Ente regolamentando l’affido e la gestione al fine di evitare che 

si reiterino le anomalie emerse in passato. Sull’emergenza dell’acqua, non presente tra le 

comunicazioni, chiede al Presidente di trattarla come una comunicazione tempestiva vista la gravità 

del problema. 

 

Consigliere Aiello Alba: chiede che necessariamente ci si attenga alle comunicazioni e smentisce la 

dichiarazione di un collega sulla sfiducia espressa da parte del gruppo Movimento Cinque Stelle nei 

confronti del Presidente del Consiglio. 

 

Consigliere Bellante Vincenzo: rivolge i propri complimenti all’Aspra Nuova che ha ottenuto un 

avanzamento nella categoria superiore e a Bagheria Calcio che, anche se non ha avuto promozioni 

in campo, ha cercato di andare avanti sfiorando nell’anno in corso la promozione. Ringrazia la I^ 

Commissione consiliare per l’elaborazione del regolamento tanto atteso dello stadio comunale.    

 

Esce il consigliere Giammanco (presenti VENTOTTO) 

 

Consigliere Amoroso Paolo: sulla mancanza d’acqua ritiene che l’Ente, consapevole che si stava 

andando in emergenza, non ha fatto nulla per evitare l’imprevisto; evidenzia che l’unica autobotte 

comunale è guasta e non può essere riparata in quanto l’Ente è debitrice per diverse fatture insolute. 

Auspica che i cittadini vengano in aula a manifestare l’emergenza. Sulla comunicazione relativa ai 

vigili urbani ritiene che debbano essere muniti di divise adeguate al fine di essere riconosciuti e 

riguardo la dotazione delle armi, pensa che i detentori devono essere sottoposti annualmente a 

controlli medici periodici.  

 

 

 

Non essendoci altri iscritti a parlare si passa al 3° punto posto all’ordine del giorno. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



























Il Consigliere Anziano    Il Presidente Il Vice Segretario comunale  

F.to Filippo M.  Tripoli F.to Claudia Clemente f.to Costantino Di Salvo 

 

 

 

 

P U B B L I C A Z I O N E      D E L I B E R A Z I O N E 

 

Copia della presente deliberazione verrà pubblicata in data 16/12/2015 ai sensi dell’art. n.32, comma 

1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: www.comune.bagheria.pa.it – sez. Albo Pretorio 

on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, così come previsto dall’art.  n.124, comma 2, del decreto 

legislativo 267/2000. 

 

         Il Segretario Generale 

         f.to   Costantino Di Salvo     

 

 

 

C E R T I F I C A T O      D I      P U B B L I C A Z I O N E 

 

Si attesta che copia della deliberazione è stata pubblicata nel sito internet del Comune di Bagheria: 

www.comune.bagheria.pa.it -  sez. Albo Pretorio on line per quindici giorni consecutivi: dal 16/12/2015 

al 31/12/2015 

                                                                                     

l’Incaricato          Il Segretario Generale 

 f.to Francesco Paolo Caltagirone     f.to Costantino Di Salvo 

     

 

 

   

____________________________________________________________________________ 

 

ESECUTIVITA’ 

 

 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 

approvato con D.Lgs. 267/2000. 

 

             Il Segretario Generale 

              

 

 

 

 

 

E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 

 

Dalla Residenza Municipale, lì ________________ 

            Il Segretario Generale  


